

LA CORRESPONDENCIA DE CADIZ.

EDICION LOCAL Y PROVINCIAL DE LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

NOTA EDITORIAL

LA CORRESPONDENCIA DE CADIZ con objeto de dar alcance á todas las noticias que se conocen hasta momentos antes de repartirse, ha adoptado la forma en que se publican en otras capitales, y por las que las planas del centro, son impresas á última hora.

Así llenamos nuestro objeto, y damos más publicidad á los anuncios que se nos encargan insertemos preferentemente.

Este periódico, su suscripción cuesta una peseta al mes.

Los anuncios se insertan á dos céntimos línea, facilitándose al precio de un céntimo los ejemplares que deseen los anunciadores para repartirlos gratis.

Las Hazañas de Rocambole

go medios para conseguirla, te vengaría tío querido...

«Luego—añadió,—quiero vivir, porque tengo á mi lado un hombre que es lo que yo he sido; es decir, joven, hermoso, atractivo, exceptivo, sin preocupaciones ni creencias; un hombre en el cual me encarnaré, por decirlo así, afrontándome de sus desastres, regocijándome de sus triunfos, poseyendo, en fin, por el pensamiento y el don de asimilación cuanto por medio de mis consejos pueda procurarme: dinero, amores, honores, triunfos de ambición...»

—Sí, sí... eso es!—dijo el semblante de Williams con un anunculado gesto, acompañado de aquella cruel sonrisa, única cosa que quedaba del Williams de otros tiempos.

Rocambole continuó:

—¡Ah! Ya ves cómo lo he adivinado. Así, pues, el día en que te encontré bajo los oropeles de O'Penny esperando que quedaría en tí algo de ti, no vacilé en sacarte de la miserable posición en que te hallabas y en la que habrías muerto por faltarte la lengua.

Una nueva sonrisa se deslizó por los labios de Williams.

Aquella sonrisa podía traicionarse lo mismo por una manifestación de agradecimiento que por una mordaz ironía.

—Así, pues—añadió el joven, que le atribuyó esta última significación,—observa bien, mi buen tío, que si Rocambole no ha hecho más que su deber arrancando á Williams, su maestro, de las garras de la miseria, el marqués Alberto de Chamery, que posee siete millones y medio de renta, que disfruta de una admirable posición social, y que el día que se le antoje pueda casarse magníficamente, se exponía grandemente a darse á conocer á su antiguo socio y enemigo, en mi lugar, se habría dicho: «Vi-

SECCION RELIGIOSA

Calendario.

Día 23.—San Ildefonso, arz. y san Raimundo de Peñafort, ct.

Día 24.—Ntra. Sra. de la Paz y san Timoteo P. y mr.

Jubileo!

Día 23.—En la iglesia de San Pablo.

Día 24.—En la misma iglesia.

Se manifiesta á las ocho y se oculta á las seis,

Día 23.—Turno de Adoración.—Hermanas Franciscanas.

Oficio divino

Día 23.—Se reza de San Ildefonso, segunda clase con octava, color blanco.

Día 24.—Se reza de San Timoteo, ob. y mr., doble, color encarnado. En Medina se reza de la Virgen de la Paz, Patrona de dicho pueblo, siendo el rito de primera clase con octava.

SECCION MARITIMA

Afecciones astronómicas

Sale el sol á las 7'32.—Ponece á las 5'42

Sale la luna á las 5'35 t.—Ponece á las 6'18 m

llismo me hará traición, aunque no sea más que para consolarse de sus infelices...» Yo, por el contrario, me dije: «Williams era hombre perdido, pero tiene un gran genio: yo tengo ya el pie en el estrado, más si Williams estuviera á mi lado para aconsejarme, creo que podría llegar á todo, á embajador, á ministro... hasta á ser rey.»

Estas últimas palabras hicieron estremecer al ciego, que se agitó en su sillón con el aspecto de un hombre satisfecho.

—Ya comprendes, viejo mío, que desde entonces no vacilé en tomarte por mi oráculo... Yo te contaré mis asuntos y tú me acusarás... Pero déjame noticerle á su discípulo por los progresos que ha

vivido siendo la base de mi conducta.

—Veamos...—dijo al parecer el semblante de su viejo maestro.

—Creo que es una idea nueva—dijo modestamente Rocambole.—Escucha.

El joven se alargó en el diván.

—Hasta ahora—dijo,—creo que no hemos triunfado, porque obedecemos á un proverbio sencillo, segun el cual, «para hacer una empanada de liebre se necesita una liebre.»

El ciego se sonrió.

—Esto es completamente falso—continuó Rocambole,—y no necesito más prueba de ello que mirar esas fondas donde se come por una peseta, en las cuales sirven carnero por cabrito... El señor Sartiges, prefecto de policía, fué el primero que pensó en tomar por agentes secretos de la policía á los mismos ladrones, y tenía razón. Aplicó el mal al servicio del bien. Nosotros hemos hecho lo contrario. Nos hemos valido de una multitud de bribones para conseguir nuestros fines, y esto es lo que nos ha perdido...

Así, pues, hé aquí mi pensamiento. El mejor medio para hacer el mal con toda seguridad, es hacernos ayudar por perso-

nas honestas... ¿Qué te parece?

—Perfecto! Perfecto!—dijo Williams.—Con reiterados movimientos de cabeza.

—Por lo tanto, desde hace cuatro me-

Mareas del dia 23.

1.º pleamar 1'19 m. — 1.º bajamar 8'09 m.
2.º pleamar 2'14 t. — 2.º bajamar 08'34 n.

Día 24.

10'00 de la mañana. 12'00 de la mañana.
00'00 de la idem. 00'00 de la tarde.
2'15 de la tarde. 3'30 de la idem.

Precios.—Billetes de popa, 1,25 pesetas.—Idem de próa, 0'70.—Idem de costurero, 0'25.

SECCION OFICIAL

SERVICIOS MUNICIPALES

Los verificados el dia 21 han sido los siguientes:

Jornales devengados en el empedrado y madera: 340 hombres: 115'75 pesetas.—Camino de la Ronda: 68 hombres: 12'50 pesetas.—Jardines: 49 hombres: 112'50 pesetas.—Cementerio: 8 hombres: 23'00 pesetas.—Trabajos extraordinarios: 60 hombres: 00'00 pesetas.

Asilo Gaditano y Casa de Maternidad.—Mantenimiento de 600 asilados y sirvientes: 00'00 pesetas.

Reses cortadas en la Casa de Matanza.—Vacas: 18 con 3,827'50.—Lanares: 02 con 024'50 kilos.—De cerda: 14 con 1'410'00 kilos.—3 jornciales: 7'50.

Reses en la Dehesa de Campo Soto: 007

Existencia de presos en la Cárcel: 326

En la Prevención: 28.

grajee la estimación de mi su supuesta hermana y de su futuro marido.

» Pero esto no bastaba.

» Tenía el aprecio de mi familia y necesitaba el de la sociedad.

» Al regresar del cementerio fuí á desafiar al barón de Chamery-Chameroy; me dejé tocar ligeramente en el hombro y en el bajo vientre, y después le tendí cuan largo era, merced á aquel famoso golpe de «dos mil duros» que inútilmente intenté dar á tu hermano.

» Pero el barón no ha muerto. Dicose que ya empieza á salir de casa; mas como se desesperó de salvarle la vida, el efecto ha sido el mismo.

» Ha sido, pues, el clímax de la tempestad.

» El fallecimiento de la marquesa de Chamery retardaba naturalmente el casamiento de su hija; pero al mismo tiempo el aislamiento de Blanco y mi juventud, que no me hace egida bastante para aquella, impidieron esperar la terminación del luto.

» He obtenido las dispensas necesarias y el matrimonio se ha celebrado sin pompa tres meses después de la muerte de la marquesa. ó sea seis semanas ha.

» Los novios y yo vestiamos de luto riguroso, lo cual hacía muy buen efecto.

» Convínose en que Fabián y su mujer habitarían en mi casa hasta que expirase el luto.

» En ese época Fabián irá á tomar posesión del palacio que ha comprado en la calle de Babilonia y que perteneció anteriormente á una mujer muy de moda en sus tiempos, de la cual debes acordarte: la baronesa de Santa Lucía.

» La noche de la boda no hubo en el palacio de Chamery ni banquete ni recepción.

» A la mañana siguiente marchamos los tres á la posesión, aún no dividida, del Naranjal, donde pasamos quince días.

» Y hacia ocho que habíamos regresa-

CAPITULO XVI

Concepción Sallandrea

—Palabra de honor—exclamó Rocambole á guisa de exordio.—Comprendo

que haya gente que amen la virtud, porque tiene su lado bello.

Williams se encogió de hombros.

—Bahi! pensó el joven.—No ha variado: continúa siendo el mismo de anta-

Y añadió en voz alta:

—Pues si; la virtud de que se hace un uso moderado y razonable tiene su mérito. En ese caso se halla mi hermana, que es un ángel, una perla, tío mío, y bajo palacio de Chamery ni banquete ni recepción.

—Pero volvió, que es otro tal como ella. Pero volvió,

Yo lloré tan concienzudamente á mi madre postiza, que del primer envite me

ACTUALIDADES CRONICA TELEGRAMAS

INFORMACION GENERAL.

PASION Y SENTIMIENTO

Ley de contrastes es en la vida y así al lado del que rie no es difícil de encontrar quien llora.

Pasión y sentimiento son dos estados del ánimo, que bien aplicados producirían grandes beneficios al individuo, pero que procediendo con independencia uno de otro resultan completamente diversos y antagónicos.

En la pasión la vida: pero también la pasión produce tristezas y amarguras, siendo causa de innumerables dramas, cuando mal conocida se desborda.

Se ha dicho que la pasión es una de las manifestaciones supremas de la existencia; que acusan virilidad, energía y fuerza, mientras que el sentimiento es débil, y simula al hombre.

Del ser apasionado que un ideal noble, por un fin santo, puede obtenerse héroes y mártires, pero también puede surgir la falta.

Encaminar la pasión por sus verdaderos cauces, hacer que no se desborde es la verdadera virtud.

Por su parte el sentimiento en su aspecto general es digno de elogios, porque solo dicta el bien, no señala falsos derroteros, no conduce a precipicios ni es causa de males ni de daños.

Si la pasión se une al sentimiento se tienen entonces a hombres propios para toda misión noble; para toda idea levantada y de ahí que sea una de las obras más necesarias para la educación moral del individuo la de incitar en el corazón de la juventud la pasión por el bien, el sentimiento por los deberes, creándose de esta manera una raza fuerte para ser útil a la sociedad, a sus semejantes y a la Patria.

De nuestra edición de la mañana

TELEGRAMAS PUBLICADOS

Desgracia

Madrid 21, 17.7

En Mazarrón ha habido una explosión en la mina de San José, resultando siete muertos asfixiados por el óxido carbónico.

Se les extrajo de la mina del Triunfo colindante con la otra.

Senado

Madrid 21, 17.55

El general Weyler contestando al señor Dávila defiende el decreto sobre el matrimonio de los militares.

Congreso

Comienza la sesión haciendo varias preguntas de cuestiones de diversas localidades.

Las actas graves no se aprobaron por falta de número de señores Diputados.

Más del Congreso

Madrid 21.22.

Discutieron las actas de Purchena

y Berga, quedando pendientes de votación.

Más del Senado

Terminó la sesión después de discutirse el proyecto sobre la pesca fluvial, que combatió el Sr. Allendesalazar, defendiéndolo el Sr. Villanueva.

Se aprobó.

El Banco de España

Madrid 21, 22.40.

En Junta extraordinaria que ha celebrado el Consejo del Banco de España, se ha insistido en no aceptar el proyecto sobre la ley fiduciaria.

El Sr. Urzáiz lo leerá hoy.

Pago de alcances

Se han concedido cinco millones para pago de los alcances de Ultramar, correspondientes a los meses de Agosto y Septiembre.

Nóminas

Se ha dispuesto la formación de nóminas para que puedan cobrar los maestros desde el próximo mes de Febrero.

Agitación carlista

El corresponsal del *Heraldo* en Barcelona, asegura que allí se observa agitación carlista.

Comentarios

Madrid 22, 1.

Se hacen muchos comentarios con motivo de la oposición del Banco al proyecto sobre la ley fiduciaria.

Créese que será rudamente combatido en el Senado.

La política

Sobre asuntos políticos no hay nada nuevo.

Ha renacido la calma.

SOBRE LA CRISIS

Dice *La Poesía* de anoche:

«Está planteada la crisis?

Esta pregunta ha sido el tema preferente de todas las conversaciones en los círculos políticos ayer tarde, creyéndose que, a pesar de los esfuerzos del Sr. Sagasta, no es posible que después de las opiniones atibujadas al Sr. Moret en la comentada interview del *Heraldo*, continúen las cosas en el ser y estado en que se encontraban.

Nuestras noticias, adquiridas de autorizados informes, nos inducen a creer que la crisis no está planteada oficialmente en estos momentos, pero, que no tardará mucho tiempo (tal vez un plazo breve) sin surgir y hacerse pública.

La razón es bien sencilla: los ministros señores González y Urzáiz pueden, cediendo a requerimientos de amistad y a consideraciones y respetos al jefe del partido, haber acallado sus agravios; pero hay que tener presente que al abrirse hoy las Cortes es cosa perfectamente lógica que las oposiciones no dejen pasar en silencio lo ocurrido, obligando al se-

fior Moret a dejar el asiento presidencial para declarar si está o no conforme con las opiniones que el Sr. López-Ballesteros les atribuye, guiándose por el método inductivo.

¿Qué va a decir el Sr. Moret cuando le pregunten su juicio sobre el decreto referente a las Asociaciones y sobre la gestión del Sr. Urzáiz? ¿Se conformarán los Sres. González y ministro de Hacienda con lo que diga el Sr. Moret?

Podrá ocurrir todo esto; pero, lógicamente pensando, hay sobrados motivos para creer que la crisis quedará planteada en plazo muy breve.

El procedimiento en Hacienda

La *Gaceta* publica un Real decreto aprobando la instrucción para el planteamiento del nuevo procedimiento en los asuntos de Hacienda.

He aquí las dos disposiciones siguientes, que son de interés general:

«Los tribunales provinciales los constituirán:

El delegado de Hacienda, como presidente, con voto de calidad en caso de empate; un abogado del Estado, y el secretario, que actuará como ponente, con voz y voto. Si el asunto de que ha de conocer el tribunal perteneciera al ramo de Aduanas, y no residiera en la capital de la provincia el administrador del mismo, que, por su carácter pericial, formará en estos casos parte del tribunal en concepto de vocal, será sustituido por el funcionario del mismo ramo adscrito a las oficinas provinciales que al efecto se designe.

En el plazo de tres meses, las secretarías de los tribunales gubernativos centrales provinciales procederán a formar e insertar en la *Gaceta de Madrid* y *Boletines Oficiales* respectivamente estos comprensivos de los expedientes que, no habiendo sido resueltos en la indicada fecha, cuenten más de tres años desde la en que fueron incoados, expresando succinctamente el asunto a que cada uno se refiere y el nombre del interesado a cuya instancia se hubieren promovido.

Se concede un plazo de treinta días, a contar desde que termine la publicación de dichos estados, para que los promovedores de las reclamaciones puedan reinsertarlas, reproduciendo sus demandas y justificándolas con la documentación que juzguen conveniente a su derecho; y una vez terminado este plazo, quedarán fechados de hecho aquellos expedientes en que no se reinserte por los interesados, y se pasaran a los archivos, sin derecho, por parte de aquellos, a posteriores reclamaciones.

EL SR. SILVELA EN GIBRALTAR

De los periódicos de aquella plaza lle-

gados noche a Cádiz, reproducimos las noticias siguientes, sobre la estancia del Sr. Silvela y sus acompañantes en dicha población.

Viajeros ilustres

«Esta mañana (la del sábado) a las once llegó al muelle comercial de esta plaza el vapor «Elvira», de la compañía del ferrocarril de Algeciras, trayendo a su bordo a los Excmos. Sres. D. Francisco Silvela, ex-presidente del Consejo de ministros de España y jefe del partido conservador; D. Eduardo Dato, ex-ministro de la Gobernación; D. Santiago Liniers, ex-gobernador civil de Madrid;

D. Tomás Heredia y otras distinguidas personas. El vapor venía puesto al servicio de los mencionados señores.

Los ilustres viajeros eran esperados en el muelle por el cónsul de España en esta plaza, Ilmo. Sr. D. Francisco Martí,

quien embarcó también en el «Elvira», sin que aquellos desembarcaran, y entonces el vapor realizó una excursión por el puerto, siguiendo la línea del muelle en construcción, el muelle aislado y el muelle nuevo; dobló luego por el extremo de éste llegando hasta frente al «Rosia» y regresó en seguida, pasando por la parte de fuera del buque de guerra que había fondeado más allá del muelle últimamente nombrado.

Pocos después de las doce y media desembarcaron los excursionistas, marchando todos al domicilio del Sr. Consul de España que les tenía dispuesto un expléndido almuerzo.

Antes de almorzar, el Sr. Silvela fue expresamente a visitar a la respetable y distinguida señora viuda de Larios.

Al almuero asistió, además de todos los señores nombrados, el Vicealmirante D. Joaquín Boada.

Terminado el almuerzo, los viajeros visitaron nuestra ciudad, inspeccionando algunos cuarteles y recorriendo las galerías del Peñón.

EN EL CENTRO OBRERO DE SAN FERNANDO

Galantemente invitado por el joven profesor médico de esta ciudad D. Manuel Pece y Casas, tuve el gusto de asistir en la noche del domingo a la segunda de las conferencias que sobre el tema de «Higiene Pública» viene dando este ilustrado señor en la sociedad «Centro Obrero».

Ante nutrida concurrencia de socios y de familias de estos desarrolló el Sr. Pece su conferencia de una manera elocuente y en estilo familiar tratando de los perjuicios que produce el alcoholismo en sus diversas manifestaciones.

Con fluidas de palabra y en brillantes y correctos períodos, que fueron sumamente aplaudidos, el Sr. Pece nos pintó al hombre dominado por el repugnante vicio

de la embriaguez: el principio y desarrollo de los males que ésta causa en el organismo, desde que entregado al alcohol, el hombre deja de serlo para convertirse en un ser degradado y asqueroso que mancha su existencia llegando á ser ludibrio de la sociedad, hasta que arrojado de ésta, termina su misera existencia en la tétrica sala de un hospital ó en la repugnante cuadra de un presidio.

Nos presentó después al ser alcohólico que convierte el hogar, que debiera ser honrado, en trieste albergue de la miseria, de las lágrimas y algunas veces del deshonro, y terminó su hermosa y conmovedora conferencia haciéndonos la descripción del engendro creado por el alcohólico, horrible y repugnante criatura que pasa sus primeros años en el idiocismo más triste; que tiene una pubertad repugnante y una vejez prematura, incapaz para el trabajo y que termina su infecunda vida solo y abandonado, en la más desconsoladora miseria.

La numerosa y escogida concurrencia que llenaba el salón del Centro obrero premió el notable trabajo del Sr. Pece con entusiastas aplausos y felicitaciones, y las que uno las más y las gracias más expresivas por el honor recibido invitándome á ese acto, como correspondiente de LA DINASTIA, y por las muchas atenciones que mereci de la Junta Directiva y de su digno Presidente D. Jacinto Nacente.

Julio Moro.
San Fernando, Enero 20, 1902.

NOTICIAS DIVERSAS

El Arcipreste Sr. Galán tiene á su cargo la novena de Virgen de la Paz, que con tanta solemnidad se celebra en Medina Sidonia, de donde es Patrona tan hermosa advocación.

El Papa mandó de regalo al rey Alfonso XIII con ocasión de su próxima mayor edad, un magnífico cuadro en mosaico de grandes dimensiones, que representa la fachada de la Basílica Vaticana. Con sobrada razón decíamos hace poco tiempo que era insgotable la caridad en nuestro pueblo.

Reciente aún la tómbola en favor de un asilo tan benéfico como el de las Hermanitas de los Pobres, ocurría nueva ocasión donde probar la afirmación nuestra con el interesante espectáculo que los Hospitalarios preparan para remediar si quiera sea en parte lo muy difícil de la situación de su utilísima Casa de Socorro y el caso se repite y las pruebas menudean.

El pedido de localidades en dicho beneficio establecimiento cuando en la noche de ayer lo visitamos, era numeroso, y es indicio seguro de éxito positivo de la fiesta.

El dueño de la imprenta, D. Manuel Álvarez ha ofrecido que nada cobrará por el importe de los trabajos que sean precisos para la función y los propietarios de los demás servicios que deben utilizarse, harán considerables rebajas en sus créditos respectivos.

Así mismo algunos señores propietarios de localidades satisfacen su importe

y uno de éstos, cuya familia está ausente, ha autorizado á la Comisión para que disponga la venta de la que debiera ocupar.

Bien es verdad que por otra parte la referida comisión estreme los medios para que la fiesta reuna los mayores alicientes y merece citarse el trabajo de los inteligentes aficionados señoritas de Alijo y Domínguez y Sres. Viana, Hernández, Salas, Requejo, Pacheco y Amoscótegui comprobado en el ensayo de anoche.

Una verdadera novedad podemos anunciar y que resultará importante número en el ya sugestivo programa. La brillante jota de la aplaudida zarzuela «Gigantes y Cabezudos», será cantada por el Orfeón del Centro Católico de Obreros y acompañada por la notable estudiantina del centro de empleados y obreros de la Compañía Transatlántica; en suma, más de setenta individuos interpretarán tan hermosa producción.

Estos detalles y los que ya conocen nuestros lectores, formarán un hermoso conjunto que dará legítima brillantez á la beneficiosa fiesta.

CACHUPIN.

De la Cartera de Noticias

Capitán general

Procedente de Valencia ha llegado á la corte, el nuevo capitán general de Canarias, Sr. Rodríguez Bruzón, que en breve saldrá para Cádiz á embarcar para su destino.

Un buen sello

El miércoles se vendió en Guttick un sello del Cabo de Buena Esperanza 1881, de un penique, azul, usado, en 53 libras esterlinas.

Recaudación de Aduanas

Cantidades recaudadas por todos conceptos en la Aduana de Cádiz en los años de 1899-900.

Año de 1899: pesetas 2.877.204,88.

Año de 1900: pesetas 4.001.622,92.

Año de 1901: pesetas 4.485.375,21.

Diferencia de más en 1900 sobre 1899: pesetas 1.124.418,04.

Diferencia de más en 1901 sobre 1899: pesetas 1.608.170,23.

Un listo

En Argel ha sido detenido un sujeto, que fingiéndose oficial del ejército boer, había llevado á cabo varios estímos.

Antes este mismo truchas, había pasado por alemán en Marsella y vivió unos meses en Sicilia, pasando por hijo de un comerciante inglés.

En realidad Coqueri, que así se llama es un hombre listo que posee cinco idiomas y veinte... «ganzás».

Notarios

Por permiso han sido nombrados notarios: de Jimena y Mojácar, don Eduardo Cobos y don José Nieto, respectivamente.

Nota municipal

Los que se consideren con derecho a una burra que ha sido encontrada en la calle de Piccia, pueden presentarse en la Sección de Alcaldía de este Ayuntamiento, ó los fines procedentes.

Licenciamientos

Por consecuencia de las recientes disposiciones del ministerio de Marina sobre el personal de tropa de Infantería de

Marina serán licenciadas, y pasarán á situación de reserva, las quintas complejas de 97 y 98, sin haber prestado servicio en activo.

Navegación

Vapores correos de la Compañía Transatlántica:

El vapor «Alfonso XIII», llegó el Sábado 18 á la Habana.

El «Cataluña», salió el Domingo 19 de Puerto Rico para Las Palmas (Gran Canarias).

El «Isla de Panay», salió el Domingo 19 de Port-Said para Barcelona.

El «San Francisco», salió el Lunes 20 de Marsella para Barcelona.

El «Alfonso XIII», salió el Lunes 20 de Coruña para Habana.

Observaciones marítimas de ayer

Amaneció cielo y horizonte cubierto de bruma, viento fresquito del E. y mar picada del viento, y así siguió hasta antes del medio día que aclaró algo el cielo, continuando el cielo cargado de brumas, con el viento algo más fresco y la mar bastante picada, sosteniéndose así toda la tarde, anocheciendo con el mismo viento y mar, el cielo aclarado y el horizonte muy fosco.

Opereta

La compañía que dirige el Sr. Giovannini va á actuar en el teatro de Orense.

Ahora actúa en el teatro de El Ferrol.

Ultimamente han puesto en escena la graniosa ópera «La Bohème.»

Excedente

Se ha concedido la excedencia para Cádiz al teniente de navío D. Carlos del Camino y Vergara, ayudante de marina de Lanzarote.

Personal de prisiones

Ha sido jubilado D. Remigio Alegret, director del penal de San Miguel de los Reyes, de Valencia, para cuyo destino ha sido nombrado D. José Millán Astray que lo era del de Ceuta.

Ocupará esta plaza D. José García Nauza, excedente de la misma categoría.

Administrador de segunda clase, jefe de la cárcel de la Coruña, á D. José María Lázaro de Quintas, que lo es de tercera en el de Ceuta.

Nombrando administrador del penal de Ceuta á D. Victoriano Ledesma, excedente del suprimido penal de Zaragoza.

Telégrafo sin hilos

El gobierno inglés va á establecer estaciones telegráficas sin hilos para la transmisión de los despachos referentes á Guerra y Marina, entre las islas del Canal de la Mancha y el Continente.

Las estaciones se instalarán en Plymouth.

El Parlamento concederá los créditos necesarios.

Dentro de unos días se transmitirán telegramas por el sistema Marconi entre dos ciudades inglesas, distantes 100 millas, con objeto de ver si el gran número de hilos telegráficos y telefónicos que hay en Londres intercepta la comunicación.

En Inglaterra

Las pruebas del acorazado inglés «Lion», verificadas en Portsmouth el jueves á las cinco de la mañana, ha sido un trage fantástico en caso.

Tenían por objeto ver si el acorazado podía resistir su velocidad máxima durante treinta horas de navegación. Y á las ocho horas tuvo que regresar al puerto por no funcionar bien las máquinas.

La leche adulterada

En una fonda de Arreis (Prusia) han sido envenenados, por tomar leche en estado de adulteración, 32 huéspedes, es decir, todos los que había.

De ellos fallecieron en el acto nueve, y los restantes quedaron en estado gravísimo.

Disposición pontificia

El Papa ha nombrado una comisión encargada de dictaminar acerca de la inspiración divina en los libros sagrados.

Sabido es que monseñor Halta dió su parecer, afirmando que únicamente aquellos pasajes sobre religión ó sobre moral debían ser tenidos como divina revelación; pero que, en todo lo demás, la Biblia no era artículo de fe. Leon XIII, condenó, este parecer en una encíclica.

De esto hace tres ó cuatro años. Y ahora, un padre franciscano, que reside en Jerusalén, sostiene que el paseo bíblico en que se habla del paraíso terrenal no es más que una leyenda tradicional en el pueblo hebreo.

Horas de oficina en los principales centros oficiales

Gobierno militar—Despacho de 8 á 12 y de 14 á 18.

Gobierno civil de la provincia—De 11 y 30 á 17 y 30.

Diputación—De 11 á 16.

Audiencia—De 11 á 16.

Ayuntamiento—De 11 á 17.

Obispado—Secretaría de 12 á 1.

Juzgados—Distrito de Santa Cruz—De 11 á 17 y de 20 á 22. Los días festivos de 12 á 15 y 20 á 21.

Distrito de San Antonio—De 9 á 11 de 13 á 17 y de 20 á 22. Los días feriados de 9 á 10 y de 12 á 14.

Administración de Hacienda—De 11 á 17.

Delegación de Hacienda—De 11 á 17. Aduana—En la Administración de 11 a 16, en el muelle de sol a sol, y en los ferrocarriles de 9 á 16.

Registro de la Propiedad: oficinas, San Miguel, 16.—De 9 á 15.

Banco de España.—Operaciones de caja, de 11 á 15.—Asuntos de la Dirección de 11 á 15.—Intervención, para giros de 11 á 14 y 30, y para Cupones de 11 á 14.

Consumos.—Administración municipal, calle de San Francisco de 9 á 16. Compañía arrendataria de tabacos.—Representación, calle Isaac Peral 12, de 12 á 15.

Giro mútuo—Oficinas, calle Isaac Peral 12, de 11 á 13.

Instituto provincial.—Asuntos de Secretaría de 11 á 15.

Juzgado de Instrucción de 8 á 11 y de 13 á 16.

Ingenieros de Montes.—Oficinas, calle Murguía 44, de 12 á 16.

Parroquias de la capital.—San Antonio de 11 á 13.—Santa Cruz, de 11 á 13—Castrense, de 11 á 13—San Lorenzo de 11 á 13.—Rosario, de 11 á 13.—San José, de 11 á 15.

Sanidad Marítima del puerto.—De sol á Sol.

Capitanía de Puerto.—De sol á sol.

Espectáculos

TEATRO-COMICO.—El lucero del alba.—El bateo.—Cigüere chico.—Las hijas del Zebedeo. Le ha ofrecido el maestro Juan José

**SERVICIOS
DE LA
COMPANIA TRASATLANTICA
DE BARCELONA**

En la actualidad se encuentran organizados los servicios de esta Compañía, en la siguiente forma:
Dos expediciones mensuales á Cuba y Méjico, una del Norte y otra del Mediterráneo.
Una expedición mensual á Centro América.
Una expedición mensual al Río de la Plata.
Trece expediciones anuales á Filipinas.
Una expedición mensual á Canarias.
Seis expediciones anuales á Fernando Póo.
156 expediciones anuales entre Cádiz y Tánger con prolongación á Algeciras y Gibraltar.
Las fechas y escalas de cada servicio se anuncian aparte.

Estos vapores admiten carga con las condiciones más favorables, y pasajeros á quienes la Compañía dá alojamiento muy cómodo y trato muy esmerado, como ha acreditado en su dilatado servicio. Rebajas y familias. Precios convencionales por camarotes de lujo. Rebajas en pasajes de ida y vuelta. Hay pasajes para Manila á precios especiales para emigrantes de clase artesana ó jornalera con facultad de regresar gratis dentro de un año, si no encuentran trabajo.

La empresa puede asegurar las mercancías en sus buques

Aviso importante.—La Compañía previene á los señores comerciantes, agricultores e industriales, que recibirán y encaminarán á los destinos que los mismos designen, las muestras y notas de precios que con este objeto se le entreguen.

Esta Compañía admite carga y expide pasajes para todos los puertos del mundo servidos por líneas regulares.

Para más informes: En Barcelona: La Compañía Trasatlántica y los Sres. Ripol y C.º, Plaza de Palacio-Cádiz; la Delegación de la Compañía Trasatlántica—Madrid: Agencia de la Compañía Trasatlántica, Puerta del Sol 13—Santander: Sres. Hijos de Angel Pérez y C.º—Coruña: Agencia de la Compañía Trasatlántica—Vigo: D. Antonio López de Neira—Cartagena: Sres. Bosch Hermanos—Valencia: Sres. Dart y C.º—Málaga: D. Antonio Duarte.

BASES DE LA PUBLICACION

DE

La Correspondencia de España con la de Cádiz

SE SUSCRIBE SANTA INÉS, 17. 2.º

El precio de las dos: el doble "La Correspondencia de España".
"La Correspondencia de España", uno de los periódicos más importantes y demás antigüedad no deja de publicarse ningún día en el año ni aun los más clásicos por sus fiestas.

Cuenta con ilustradísimos redactores que á diario se ocupan de cuantos asuntos sean de actualidad y que con competencia e imparcialmente desenuelven los temas que con el mayor criterio aparecen constantemente en el periódico.

NOTICIAS Y RESENAS

La información diaria de "La Correspondencia de España" nada deja que desechar al lector y es especialidad del periódico el no omitir ni una noticia que merezca ser conocida del público: á este objeto cuenta con activos y conocidos reporteros que frecuentan los centros oficiales y particulares.

SECCION TELEGRÁFICA

El periódico publica extensísimo y acreditado servicio telegráfico para lo cual tiene corresponsales en todas las principales poblaciones de España y en los principales puntos del extranjero.

NOVELAS

Uno de los alicientes de "La Correspondencia de España" es la publicación de las novelas que de antiguo se leen en la sección destinada al efecto.

La Empresa del periódico tiene especial cuidado en adquirir novelas escogidas que por ser á cada cual más interesante despierta en el lector el deseo de continuar su lectura hasta conocer el desenvolvimiento de la obra.

Imprenta de D. Gonzalo Céron, número 17

Los autores y editores de obras encontrarán en estos talleres para la reimpresión de ellas precios verdaderamente económicos y el mayor esmero para el lucimiento del trabajo.

PRECIOS DE SUSCRIPCION

El señalado á "La Correspondencia de España" en unión con la de Cádiz, que publica un estenso servicio telegráfico y dà cuenta de cuantos sucesos se hayan sabido en la capital es el fijado en Cádiz solamente para el periódico primeramente citado, 2 pesetas al mes.

PUNTO DE SUSCRIPCION

Cuantos deseen se les sirva "La Correspondencia" serán su aviso en la calle de Santa Inés, núm. 17, piso segundo, y puntualmente por las noches, acabado de llegar el correo les será remitida.

PUBLICIDAD ECONÓMICA

Nuestro periódico tiene establecida una tarifa de precios muy arreglada, admitiéndose contratos por anualidades para la publicidad de específicos tanto nacionales como extranjeros.

A cada anunciador de fuera de Cádiz le remite un ejemplar por cada inserción que se haya verificado, haciéndose el envío en fin de cada mes.

SERVICIO DE LA IMPRENTA

En los talleres de esta imprenta, hace treinta años fundados dedicándose exclusivamente para cuantos trabajos se les encargue fundiciones y titulares completamente nuevas y que no invierte en la confección de los periódicos diarios, por la especialidad con que hay que llevar á cabo la formación de ellos.

LAS TARJETAS DE VISITA se imprimen en la clase de cartulina que se deseen y en los tamaños corrientes ó especiales que guste la persona que las encarguen

HAY SURTIDO EN RECIBOS para cobros de fincas, impreso y en blanco el punto donde hay que hacerse la cobranza y el precio varía segun clase de papel siendo los más arreglados á 40 cénts. cada ciento.

SE ENCUENTRAN A LA VENTA fós de vida para los habilitados de clases pasivas, arreglándose el precio de ellas se toman en cantidades de alguna consideración.

HAY IMPRESOS, partes de fondas y casas de huéspedes con arreglo al modelo exigido por el Gobierno. Listas de embarque por el Ferrocarril y por los vapores. Hojas de Estadística criminal y partes de nacimientos y defunciones á los juzgados municipales.

DOCUMENTACIONES.—Existen modelaciones con arreglo á los formularios exigidos por el Gobierno para todas las dependencias provinciales y de los municipios, encontrándose impresos y destinados para la venta diferentes trabajos de oficinas militares.

NOTA DE ADMINISTRACION

Los suscriptores de Cádiz á nuestro periódico que por temporada marchen á algún punto de la península pueden pasar aviso en nuestras oficinas si desean se le remita á la residencia que vayan á tener; lo que se hará sin aumento de precio en la suscripción.

ANUNCIOS

En este periódico encontrarán los señores anunciantes gran economía en los precios, al mismo tiempo que la mayor publicidad.

Para tercera y cuarta plana se admiten hasta hora conveniente de la noche.

Los comunicados se abonarán con arreglo á tarifa y se rán ó no admitidos á juicio de la Dirección.

No se devuelven los originales que se remitan aunque estos no se inserten.